



COMUNICADO DE PRENSA
RICARDO LAGOS

3.03.2000

Lagos dijo con respecto al regreso de Pinochet:

LO QUE HOY HEMOS VISTO NO AYUDA A CHILE

"Estos 500 días del general Pinochet en Londres han afectado la imagen de Chile. Los intereses del país exigían medida. Cuando he hablado del interés superior de Chile, este interés lo definen las autoridades civiles y lo que hoy hemos visto en televisión no ayuda a Chile, ciertamente. Y , eso, tenían que haberlo considerado las personas involucradas en lo que el día de hoy ocurrió. Lo lamento mucho. Nada más".

Oficina de Prensa